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和田直也を大きくする会
〒500-8851 岐阜市大宝町 1-5 
TEL + FAX： 058-251-2638
E-mail： office@wada-naoya.jp
URL： http://www.wada-naoya.jp/

身長155センチ、

まだまだ小さいままです。

みんなで大きくして
くだ

さい！

♪
♪

♪ いつも青空が広
がるまちへ

　　　　　  　　
　　　今日も全

力で頑張ります
！　

▼ 和田直也のプロフィール
1980 　岐阜市生まれ　
（岐阜幼稚園、木之本小、本荘中 卒業）
1999 　県立岐阜商業高校 卒業
2006 　立命館大院 修了（法学修士）
　　　　　　　～ 会社員を経て ～
2007 　岐阜市会議員 初当選 （26歳）

全て手作り。それが僕の基本。

ひとつひとつを丁寧に。 和田直也の手作り議会だよりです。

全て手作り。それが僕の基本。

ひとつひとつを丁寧に。 和田直也の手作り議会だよりです。

市会議員って毎日何しているの？
議員報酬・政務調査費って何に使っているの？
市議会で質問した政策はその後どうなっているの？
ひとつひとつを丁寧に。ＨＰで公開！ 
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< そもそも必要？ >　　　< 誰が実施すべき？ >　　  < 中身のチェック >
▼ ▼

▼ ▼

★名古屋市議会と市長

の対立をはじめ、全国

の地方議会がいまほど

クローズアップされた

　時代はありません。

　　地方分権の進展の

　　中で、これから益

　　　々重要性と役割

　　　が高まる地方議

　　　　会に世間の関

　　　　

 

都内の図書館を視察

2010 年 < n秋 号 No.2>2010 年 < 秋 号 No.2 >

自由な学習スペースを確保♪
事業仕分けを段階的に進めます。

行政
岐阜市

！ 岐阜市版
！

不要　　→ 廃止すべきもの

民間　　→ 

国・県　  → 国・県が実施

議会基本条例の研究…
議員のリストラ、報酬削減、改革いろいろ。

！

岐阜市のために自分に何ができるか！究極の事業仕分けは市民協働かもしれません。

！

・・・
・

 

ほしい情報をわかりやすく 市政の動きをより詳しく

０８年度 マニフェスト大賞  地方議員部門  ベストホームページ賞にノミネート！

▼

▼

庁
内
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野

民間が主体的に
実施すべきもの

 

和田直也 検索

★ 岐阜大学医学部跡

地再開発計画で予定さ

れている（仮称）中央

図書館構想にあわせ、

文教委員会の行政視察

で東京都府中市の中央

図書館を視察しました。

同図書館では、閲覧室

とは別に、誰でも自由

に自習できる「学習室」

や「グループ研究室」

を確保。個人のＰＣも

持ち込むことができ、

連続４時間まで使用が

可能。高校生や大学生

をはじめ、幅広い世代

に好評とのこと。教育

立市を標榜する岐阜市

らしく、学習室機能の

充実を求めていきます。

心が高まったという意

味では、とても良い流

れだと思います。実際

に、税源・財源・権限

が地方に移されれば移

されるほど、議決機関

である議会が「しっか

り」していなくてはい

けません。市議会議員

は地域の代表であるこ

 

税収入の落ち込みで、新たな収入源を確保
するために、自治体の政策ノウハウや都市
基盤整備の技術を海外に売り込む「自治体外交」の時代
が到来。岐阜市は下水汚泥焼却灰からのリン回収事業が
国交大臣賞を受賞、世界からも視察団が訪れるなど高い
評価を頂いています。このたび、中国の嘉興市との技術
交流に向けて、パートナーシップ備忘録に調印しました。

★下水処理技術の海外進出へ！

とはもちろんですが、

これからの時代は、予

算書をきちんと解読し、

正していく「全体の目」

がさらに求められます。

大阪府の橋下知事が言

うように、いまの地方

議会は「ＹＥＳ，ＮＯ」

を言うだけの機関。今

後、市長と議員を市民

が選ぶ二元代表制をき

ちんと機能させるため

に、例えば「議会基本

条例」を制定し、賛成

した議員は説明責任を、

反対した議員は対案を

提示、議会が終了した

ら、市民の皆様に議会

報告会を義務付ける等

「議決責任＝説明責任」

が果たせる議会を構築

することが大切です。

既に議会基本条例を制

定した先例都市を研究

すると同時に、岐阜市

議会の質のＵＰに向け

て、皆様のご意見を教

えて下さい。

▼和田直也へメール。
office@wada-naoya.jp

▲ ＬＡＮ接続で個人のパソコンも持込自由。
▲ 図書館資料や自分の資料も持込自由。

★通院・入院 子ども医療費が無料に♪

一発
検索

去る２月に行われた市長選で再選した現市長のマニフェ
スト「子ども医療費の無料化」が１０月１日から実現し
ました。これまでの「０歳～小学校入学前まで」から、
「中学校卒業まで」の９年間拡大されます。
♪窓口は・・・福祉医療課【 内線 2139 - 2140 】


